

## PAROLES DE PRINCE.

## PAROLES DE ROI.

Avec la victoire de la démocratie dans le monde, les rois qui ont réussi à sauver leur trône et qui tiennent à le conserver, ont compris qu'il ne devaient plus désormais vivre loin du peuple, mais avec le peuple. Et, parce qu'il a prononcé chez nous lors de sa visite, en octobre, les véritables paroles de bonne entente entre les races, au Canada, le prince de Galles, notre Souverain "démocrate" de demain, s'est acquis un droit éternel à notre admiration et à notre respect.

Ces paroles ne doivent pas être oubliées, ne doivent pas se perdre, c'est pourquoi nous les reproduisons ici sans commentaires, afin de procurer à tous les lecteurs de la "Revue Populaire" l'occasion de les relire et de les méditer:

"Un passage, M. le Maire, de votre adresse m'a tout spécialement touché, hier. Et c'est lorsque vous avez fait allusion à l'entente qui existe et qui doit exister entre les citoyens de langue anglaises et les citoyens de langue française.

(Applaudissements.)

"C'est une question qui me tient au cœur

(Applaudissements.)

"L'union des deux races au Canada ne fut jamais une question de simple intérêt politique. Au contraire, cette question fut et restera un exemple de la plus haute sagesse politique, pour laquelle l'Empire britannique doit une reconnaissance immortelle à Cartier, à Mac-Donald, et aux autres hommes d'Etat qui ont travaillé à parfaire cette union. (Applaudissements.)

"On a beaucoup dit et écrit sur les moyens employés par l'empire britannique pour établir l'union des races de langages divers et d'histoire opposée.

"L'Angleterre et l'Ecosse se sont longtemps chicanées, mais elles se sont entendues et, aujourd'hui, elles sont tellement unies qu'elles ont oublié qu'elles furent jadis deux nations séparées.

"L'union entre l'Angleterre et l'Ecosse dure depuis des siècles. L'union entre les races anglaise et française, au Canada ne dure que depuis un demi-siècle, mais qui peut douter que cette union au Canada, donnera comme résultat, une nation

aussi grande, aussi unie, et aussi puissante que l'Empire britannique lui-même? (Applaudissements.)

"Personne ne peut, après une étude approfondie de votre histoire, et surtout après un voyage tel que le mien ne pas voir que les intérêts des deux races sont semblables par tout le Dominion, dans l'ouest comme dans l'est.

"Quel sera le secret du succès de la nouvelle nation? Je ne puis hésiter à déclarer que, comme en Grande-Bretagne, ce sera la liberté de parole, et le respect de chacun pour son voisin. (Applaudissements prolongés.—)

"Montréal a plusieurs titres à mon admiration. Elle est le plus grand centre d'affaires, et elle a la plus grande population du Canada; et tout ce que j'y ai vu m'a profondément intéressé. La cordiale bienvenue que j'y ai reçue m'a surtout profondément touché. Et, plus spécialement, ce qui m'a extrêmement intéressé, c'est que les deux races ont été d'accord dans leur réception, et leurs hommages. Votre ville peut se vanter à ce sujet d'être le ville type de l'entente cordiale; et, par conséquent, j'accepte votre réception avec un sentiment tout spécial."

## LA VENUS DE MILO.

La Vénus originale portait une pomme dans une main

Monsieur Jean Aicard a fait paraître dernièrement un volume sur la Vénus de Milo, il avait en sa possession des manuscrits remarquables qu'il vient de porter à la connaissance des admirateurs de la Vénus du Louvre.

Depuis la découverte de la Vénus tous les chercheurs se demandaient qu'elle pouvait bien être la position des bras de la statue.

Grâce aux documents du savant académicien, nous savons maintenant que le bras droit de la Vénus tenait sa robe tandis que le bras gauche était tenu au-dessus de la tête et supportait une pomme.

C'est en 1820 que l'on découvrit la Vénus, qui